
      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
10 月 RI 月間テーマ「経済と地域社会の発展月間」 
第 3114回例会      2018年 10月 30日 

12 時より昼食をお取りいただけます。 

12：30 より通しで例会を進行致します(昼食 OK です) 
                                                          
 
 
◆米山記念奨学会学友会 「りんご狩りと果報もち膳 

交歓会」のご案内         ガバナー事務所様 
◆ハンブルグ国際大会について   ガバナー事務所様 
 

              
 
 
11/6(火) 11:00 理事会 

3115 回 慶祝・ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ 財団月間に因み 
担当：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 

11/13(火)3116 回 菊の会合同【音楽夜例会】18:00～ 
担当：立花徳久君 

11/20(火)3117 回 会員卓話またはゲストスピーチ 
担当：戸来昭浩君 

11/27(火)3118 回 会員卓話またはゲストスピーチ 
担当：谷村 仁君 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■ 会長の時間                
三田 望 君 

米山留学生と中尊寺、わんこそば、猊鼻渓に行ってきまし
た。みんな今の時期は就職活動が大変だと話しておりました。 
昼食は平泉のわんこそば。RC の会員の方のお店だそうで

す。給仕の女性が椀にそばを入れてくれるのではなく、12
個のお椀がお盆に乗ったものを食べるスタイル。置いておく
のでちょっとパサパサで(笑)、つゆをかけながら食べました。
留学生の中にはお盆３段、36 杯食べた人もおりました。花
巻のわんこそばは掛け声とともに蕎麦を椀に入れてくれる
賑やかで美味しいものだから、今回のものが典型的な「わん
こそば」だと思わないでと言っておきました。 
猊鼻渓の川登りは途中から天気が悪くなって、寒くて途中

で中止に。そんな中でもコウシヘイさんも中国からの留学生
と台湾語と北京語で楽しそうに話しており、留学生にとって
はこのような場がとても重要なのだと感じました。 
モンゴルから富士大に半年間来ている留学生ｼﾞｬﾐﾔﾝｽﾚﾝ･ﾐ

ｬｸﾏﾙﾄﾞﾙｼﾞさんは日本語が流暢で話が面白く、韓国にいたと
きは韓国語のスピーチコンテストで優勝しているそうです。
今、高木に奥さんと住んでいて、私の家から近くでした。ホ
ストクラブは違っても（花泉 RC）例会に来てスピーチして
欲しいが、火曜日は集中的に講義を受講しているので、南か
北クラブの例会になります。その時は皆さんもメイキャップ
しましょう。夜例会に来てもらっても良いですね。 

 
 
 
 
ガバナー補佐は担当区域内クラブに年 3 回は訪問すると

いう事になっております。 
この地域の次期ガバナー補佐も花巻地区より選出いただ

き、安堵しております。 
 海外との姉妹クラブ交流、素晴らしいと思います。 
 
 

 
 

★佐々木史昭君 紙面の都合上写真のみ掲載 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※年度予定表を確認いただき、クラブフォーラム担当委員会、 
卓話担当の方、卓話準備又はゲスト依頼をお願いいたします 
ゲストの場合決まりましたら、事務局へ報告をお願いいたします。 
早めの対応をお願いいたします。 
 

◆幹事報告               幹 事 

◆本日のプログラム    進行：会場監督 S.A.A 

◆今後のプログラム等案内   プログラム委員会 
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◆3113 回例会 

 

 

□12:30 開会点鐘           三田会長 

□ロータリーソング斉唱 

□本日のゲスト・ビジター紹介     幹 事 

□本日のプログラム・メニュー紹介   親睦委員会 

□会長の時間              三田会長 

□会員卓話又はゲストスピーチ  担当：菊池倫実君 

 

 

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告               出席委員会 

□ニコニコ・ボックス         BOX 委員会 

□13：30 閉会点鐘           三田会長 
 

◆田鎖ガバナー補佐スピーチ 

 

 

  

 

 

◆ホットスプリング訪問報告 ver.2 
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★高橋 豊君(花巻商工会議所会頭) 
色々トラブルはあったが、アメリカでの姉妹クラブ、姉妹

都市訪問は初めてだったが素晴らしい歓迎を受け、とてもよ
かった。ダラス空港にクボタの製品が 2 台並んでいたのは
嬉しかった。クボタもグローバル企業として頑張っている。 
時差ボケがひどく、睡眠が十分ではなかったのに健康のバ

ロメーターであるお肌の調子が良かったのはとても楽しか
った証拠なのかなと思います。ホテル隣のライブハウスに行
かずじまいだったのは残念。 
家に帰ってきたら、ぐっすり眠れて時差ボケも解消しまし

た。楽しく有意義な訪問となりました 
 
 

ホテル花城 

『ビーフカツ 

オニオンソース』 

 

 

 
 
 

33 人中 16 人出席 
◆メーキャップ 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
  
＜高橋 豊君＞ホットスプリングへ訪問団の一員として参
加し貴重な体験をしました。25 周年という節目に際し多
くの輩の皆様や市関係者のご努力に敬意と謝意を表しま
す。史昭さんにも感謝です。感激の日々を過ごしました。 

＜三田 望君＞ホットスプリングのホットな思いを、また呼
び覚ましました。史昭さんありがとうございます。田鎖ガ
バナー補佐、バトンを渡す相手が決まり良かったですね。 

＜阿部一郎君＞田鎖ガバナー補佐来訪ありがとうございま
した。土日とセレナを金ヶ崎まで送迎。タンクトップ姿に
寒くないかと心配になりました。 

＜鹿討康弘君＞本日は 11 時ぬくまる食堂です。ボランティ
アとしてセレナと次年度長期派遣生藤舘さんと史昭君も
参加予定。チキンとジャガイモの炒め物を出します。 

＜吉田和洋君＞5 年前のリベンジ？ホットスプリングスへ行
ってきました。移動時間は長かったですが楽しい訪問でし
た。 

＜田鎖ガバナー補佐＞花巻 RC の皆様こんにちは！また皆様
にお会いできてうれしい限りです！ 

 
※一部文面を要約させていただいております。ご了承下さい。  
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

 
 
 
 
 
 
 
 

■ニコニコ・ボックス紹介     ﾆｺﾆｺ・ﾎﾞｯｸｽ委員会 

 

◆本日のメニュー 

 

 

  

 

 

◆出席報告 出席委員会 

10/17(水)花巻北 RC 例会         佐々木史昭君 
10/17(水)寄贈物件の改修について立ち合い 

阿部一郎君・三田望君 
10/20(土)・10/21(日)RYLA（セレナ送迎） 

阿部一郎君 
10/21(日)米山記念奨学会研修旅行 

三田 望君 
 

編集制作【クラブ会報委員会】 
委員長：吉田和洋・ 

副委員長：藤田勝敏 

AD：橋川秀治・鹿討康弘 

 

出席率  57.1％ 
前回修正 64.2 

％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  


